



# 実中新聞

校訓

努力 協同 自律



6月号

海陽町立実喰中学校  
2024.6.24

【学校教育目標】 夢や目標を持ち、人間性豊かで実践力と忍耐力のある生徒の育成  
 【めざす生徒】 自律的な生徒 協力する生徒 努力する生徒  
 【めざす教師】 生徒と共に伸びていく教職員集団

## 南部Aブロック総体

14日(金)より南部Aブロック総体が開催され、各会場で県大会出場を懸けて、試合に臨みました。本校からは、軟式野球部・バレーボール部・卓球部・サッカー部・男子バスケットボール部、バドミントンが出場しました。



前日には総体の壮行会を実施し、最後に全員で円陣を組んで、生徒会長の「絶対に勝つぞ!」の掛け声で士気を高めて大会に臨みました。



どの競技も精一杯取り組んで”最後の舞台で輝く姿”がありました。

結果はサッカー、野球、卓球女子団体、男子バスケットボールが優勝し、卓球個人で女子個人優勝、準優勝、男子個人準優勝を含め男女7名の選手が県総体への出場を決めました。

バドミントンは自由参加競技で個人・ダブルス共に県総体へ出場しますので、また応援のほどよろしく願っています。

## 言葉の大切さ・聴くこと

6月3日(月)の全校集会にて「言葉の大切さ」や「聴くこと」について話をしました。最初に5つの心を用いて言葉を大切に使うしてほしいことを伝えました。

「ありがとうございます」 感謝の心	「させていただきます」 奉仕の心	「おかげさまで」 謙虚の心	「すみません」 反省の心	「はい」という 素直な心	五つの心
----------------------	---------------------	------------------	-----------------	-----------------	------

みなさんは「ありがとうございます」をよく言葉にできています。いろんな場面で感謝の気持ちを相手に素直に伝える良さがあると実感しています。



先月、美術の出前授業でお越しいただいた江本知恵先生も「宍喰中生はありがとうございますという言葉をよく使ってくれて、とても授業がしやすかった」と褒めてくださっていました。私自身とても嬉しかったです。

この言葉は、その出来事だけでなく次に繋がるエネルギーの源にもなっています。

多くの人との出逢いの中で、魅力を感じたり、輝いたりしている人は言葉をとても大事にしています。

相手を尊重し、言葉を選んで会話していることがよくわかります。また、聞き上手でもあります。人の話に真剣に耳を傾けて聞いてくれます。「『聞く』と『聴く』の違いについてわかりますか」と生徒会長の上田悠翔さんに聞くと、「『聞く』は自然に入って来る音を認識し、『聴く』は心で（耳を傾けて意識して）聴いている」とジェスチャーを交えて答えてくれました。記憶に残ったり、行動に繋がったりするのは後者です。

「人間関係を上手に保つために、『言葉』を大事にしているかどうか』『人の話に耳を傾けて聴いているかどうか』を意識して学校生活を送ってみてください」と話をしました。

## 生徒会活動

### ○生活委員会

昨年度より私も僕もキャップ運動、通称WBC運動を行っています。これはペットボトルのキャップを集めて、ワクチンに変えるという運動です。

生徒玄関に回収箱を設置してありますので、保護者の皆さまにもぜひご協力お願いいたします。



### ○生徒会本部役員

生徒会本部役員は、昨年度よりBGW運動の活動を新たに加えて頑張っています。

定期テスト前には、勉強を頑張る週間  
 B G W  
 総体や新人戦前には部活を頑張る週間  
 B G W

ホワイトボードに具体的なメッセージを書いて掲示したり、毎週金曜日には校門前で挨拶運動時に持参したりして、意識して頑張ってもらえるように活動しています。



## The Best School

～より快適な学校にしよう～

生徒会本部が中心となって学校生活のいろんなことに目を向けて、改善に取り組んでいます。

- ①令和5年6月20日～  
通学靴の黒色も許可してほしいという意見が多くあり、全校生徒へのアンケートを実施し、職員会で承認する運びとなりました。
- ②令和6年2月19日～  
ウィンドブレーカーを学習室まで着てくることができるようになりました。
- ③令和6年6月3日～  
中祭(体育の部)で応援合戦を取り入れてほしいとの要望を受け、プログラムに組み込まれました。



生徒が主体的にいろんな視点で考えて、「よりよい快適な学校」になるように頑張っています。課題解決の経験により、過ごしやすい社会の実現に向けて、貢献できる人材育成に繋がることを願っています。

## 奉仕作業 大変お世話になりました



5月26日(日)に○十年ぶりに学校周辺の溝掃除をPTA奉仕作業として行いました。20名余りの保護者の方にご協力いただき、本当にきれいに雨水が流れるように復活しました。お忙しい中、ありがとうございました。

## 郡P連ミックスバレー お世話になりました。



6月23日(日)に郡P連球技大会が日和佐サンリーナで開催されました。第1試合は牟岐中に1-1で引き分け、第2試合は海南小に0-2の結果でしたが、随所に好プレー続出のナイスゲームで、応援も素晴らしかったです。大変お世話になりました。